

Was SIE tun können...

Unsere Initiative ist als gemeinnützig anerkannt. Spendenquittungen können von uns ausgestellt werden. Alle Spenden fließen zu 100 Prozent in Hilfsprojekte.

Wir suchen Mitglieder, Förderer, Gönner und Helfer, die bereit sind, uns zu unterstützen bzw. Partnerschaften zu übernehmen.

Jede(r), auch Sie, kann durch persönlichen Einsatz oder einen noch so geringen finanziellen Beitrag zur Förderung des Friedens und der Verständigung beitragen.

Herzlich willkommen sind auch diejenigen, die uns mit Taten unterstützen wollen, zum Beispiel durch:

- Mithilfe und Vorbereitung bei öffentlichen Veranstaltungen
- Vorbereitung und Durchführung von Ausstellungen
- Übersetzung von Schriftstücken.

Interessiert?

Wer an einer Mitarbeit, einer Mitgliedschaft oder an weiteren Informationen interessiert ist, wende sich bitte an einen der folgenden Ansprechpartner(-innen):

Ilona Ghodstinat
Saarstraße 5
66763 Dillingen
Tel.: (0 68 31) 70 14 20

Carmen Kreutzer
Labachstraße 121
66793 Saarwellingen-Reisbach
Tel.: (0 68 38) 8 03 00

Gerhard Mohr
Wasserwerkstraße 6
66740 Saarlouis
Tel.: (0 68 31) 8 35 08

Werner Martin
Am Weiher 36
66265 Heusweiler
Tel.: (0 68 06) 7 82 59



Die Initiative Hilfe für Einzelschicksale International e.V.

Saarstraße 5
66763 Dillingen

Tel.: (0 68 31) 70 14 20

Fax: (0 68 31) 70 15 52

Mail: kontakt@hilfe-einzelschicksale.de

www.hilfe-einzelschicksale.de

Notlagen

Gleichgültigkeit ist der größte Feind des Friedens und systematische Armut ist auf lange Sicht eine Hauptursache von Aggressionen.
Vergessen von der ganzen Welt fristen in vielen Ländern Frauen, Kinder, Kranke und Behinderte ein menschenunwürdiges Dasein, das mit dem Tod ein bitteres Ende findet.

Wir helfen

Durch Geldzuwendungen, Vermittlung von Medikamenten und Sachspenden sowie durch Beratung und Aufklärung möchte die Initiative den Not leidenden helfen, in ihrer Heimat ein lebenswertes Leben zu führen. Es geht um den Versuch, die Fluchtursachen in Einklang mit humanitären Grundsätzen zu vermindern.

Unsere Ziele

Unser Grundanliegen ist es, die Armut dieser Menschen zu bekämpfen und damit einen wesentlichen Beitrag zur Erhaltung des Friedens zu leisten. Die Initiative ist politisch, weltanschaulich und religiös unabhängig.

Beispiele für bereits verwirklichte Projekte

- Im Iran wurde ein Beratungszentrum für alleinstehende Frauen und Mädchen aufgebaut und unterstützt
- Durch eine Skoliose-Operation wurde dem Studenten Pacifique ein gerader Rücken und damit neue Lebensqualität geschenkt
- Mit Stammzellentherapie wurde die Erblindung von Kornelia (3) erfolgreich verhindert
- Das an spinaler Muskelatrophie erkrankte Mädchen Dilnaz (6) wurde an der Uniklinik Homburg mit einem sehr teuren Medikament behandelt und dadurch ihr Leben gerettet.

Zusammenarbeit mit anderen Organisationen

- Deutsches Blindenhilfswerk
- Bild hilft - Ein Herz für Kinder
- Herzenssache e.V.
- Amilcar-Cabral-Gesellschaft
- Partnerverein im Iran „Bahar Tschenaran“
- Kirchliche Einrichtungen

Ja, ich möchte Mitglied werden.

Mein monatlicher Beitrag soll

- 2 EUR 3 EUR
 5 EUR __ EUR
betragen.

Ich bin damit einverstanden, dass der Mitgliedsbeitrag halbjährlich/jährlich von meinem Konto abgebucht wird.

Name _____

Straße _____

PLZ _____ Ort _____

Telefon _____

Meine Bank _____

IBAN: _____

BIC: _____

Datum/Unterschrift: _____

Spendenkonto 224 507 772

Kreissparkasse Saarlouis

BLZ 593 501 10

IBAN: DE 44 59 35 0110 0224 5077 72

BIC: KRSADE 55XXX